Familias de FRMA.

Favor de tomar un momento para leer los siguientes mensajes importantes:

Calendario

25 de Noviembre: Martes, Inicio de Clases Tardío

26-28 de Noviembre: Vacaciones de Acción de Gracias-Distrito Cerrado

Presentación del Café con el Director del 19 de Noviembre

Si no pudo asistir a la reunión de este mes, puede hacer clic aquí para ver la presentación.

Mensaje de la Oficina de Salud

¡Los deportes de invierno ya están en plena temporada y los deportes de primavera comienzan en marzo! ¡Mantengamos a nuestros Pumas listos para ganar con un examen físico deportivo actualizado en la Oficina de Salud!

Recuerde de entregar cualquier examen dental y de la vista actualizado, ya que buscamos cumplir con los requisitos Estatales.

Además, ¡la temporada de resfriados y gripe ya está aquí! Saber la diferencia entre un resfriado y la gripe podría salvar una vida. Así que recuerde cubrirse la boca al toser y lavarse las manos con frecuencia para prevenir la propagación de enfermedades.

Sepa cuándo debe mantener a su hijo en casa: fiebre superior a 100.5, vómitos o diarrea (debe permanecer en casa hasta que no presente síntomas sin necesidad de medicamentos). (Vea aquí la imagen sobre resfriado o gripe)

Asistencia

Si su hijo(a) va a faltar un día y usted reporta su ausencia en ParentVUE, por favor, indique la razón de la ausencia. Si deja un mensaje de voz por la mañana en nuestra línea de asistencia: (630) 299-7198, debe decir su nombre, el nombre del estudiante y la razón de su ausencia. Cuando un padre/tutor no reporta la ausencia de un estudiante, se realizará una llamada telefónica a casa.

Mensaje del Consejero

Familias de 8.º grado: ya casi es hora de que su hijo/a seleccione sus clases para la escuela secundaria. Proporcionaré información en la reunión de padres del 15 de Enero de 2026. Se compartirá información de la escuela secundaria, así como sugerencias basadas en mi propia experiencia como consejera. El 21 de Enero, los consejeros de la escuela secundaria vendrán a presentar a los estudiantes de 8.º grado por la mañana sobre la selección de cursos, y la semana siguiente, el 28 de Enero, los estudiantes tendrán la oportunidad de reunirse con un consejero de la escuela secundaria para presentar sus selecciones de cursos.

<u>Programa Upward Bound:</u> Hay dos programas Upward Bound disponibles para estudiantes de 8º grado que comenzarán el verano después de su octavo año escolar:

<u>Waubonsee:</u> El programa Upward Bound de Waubonsee brinda apoyo para la preparación universitaria y tiene una oficina en EAHS. Se proporcionará más información tan pronto como la reciba.

<u>Universidad del Norte de Illinois (NIU):</u> El programa Upward Bound de NIU es un programa de preparación universitaria que brinda asesoramiento académico, desarrollo de habilidades, preparación general y orientación para estudiantes que planean continuar sus estudios después de la escuela secundaria. No es requisito que los estudiantes asistan a NIU después de la escuela secundaria para participar en el programa Upward Bound. Las solicitudes están disponibles en mi oficina; anime a su hijo/a a pasar a recoger una. También contaremos con un representante de NIU Upward Bound que hablará con los estudiantes interesados; ¡próximamente daremos más detalles! Puede encontrar más información sobre el programa Upward Bound de NIU aquí.

<u>Presentación de la Academia de Matemáticas y Ciencias de Illinois (IMSA):</u> Representantes de IMSA ofrecerán una presentación para estudiantes y padres elegibles el Jueves, 11 de Diciembre de 5:00 p.m. a 6:00 p.m. en el LRC. La presentación se impartirá en Inglés y Español. Se hablará de dos programas de IMSA: IMSA Promise y Admisiones de IMSA.

Requisitos de elegibilidad para el programa IMSA Promise:

- Estudiante actual de 7.º u 8.º grado
- Calificaciones de A y B en todas las clases desde 6.º grado (ninguna calificación inferior a "B")
- Puntuaciones superiores al percentil 50 en las evaluaciones NWEA MAP
- Interés en STEM

Requisitos de Admisión de IMSA (Escuela Secundaria):

- Estudiante actual de 8.º grado
- Principalmente calificaciones de A en todas las clases desde 6.º grado (se prefieren todas A)
- Debe presentar el examen ACT o SAT
- Debe estar inscrito o haber completado el equivalente a Álgebra 1 y un curso de ciencias de nivel de secundaria (el curso de ciencias debe tomarse en línea, ya que no ofrecemos un curso de ciencias de nivel de secundaria en FRMA). La mayoría de los estudiantes optan por tomar Biología.

Puede encontrar más información sobre los requisitos de admisión aquí: https://www.imsa.edu/admissions/eligibility/

Centro de Resiliencia (REC)

El REC ofrece clases para familias de estudiantes de preescolar a secundaria durante el mes de diciembre. Consulte el catálogo <u>aquí</u>. Para inscribirse en una clase, llame al REC al: (630) 299-7915.

¡Que tengan un excelente fin de semana!